

大 津 北 警 察 署 協 議 会 議 事 録

開 催 日 時	令和4年12月8日（木）午後2時30分から午後4時30分まで	
開 催 場 所	大津北警察署 3階会議室	
出 席 者	委 員	久保健会長、小畑雅裕副会長、北村尚美委員、中江晴介委員、馬場照美委員 東弘幸委員、田中佐代子委員
	警 察	署長、副署長、警務調査官、会計課長、生活安全課長、地域課長、刑事課長 警備課長
議事概要		
<p>1 開会の言葉</p> <p>2 署長挨拶</p> <p>署長から「歳末警戒を実施し、犯罪抑止を中心に街頭活動を行っている。安全・安心に年末を過ごしていただけるように対策を進めていくので、忌憚のないご意見をお願いします。」旨の挨拶がなされた。</p> <p>3 会長挨拶</p> <p>会長から、11月17日、警察本部において開催された警察署協議会代表者会議の出席結果の伝達がなされるとともに「先日、歳末警戒出動式に出席し、犯罪や交通事故が増加する中、厳しい寒さでも活動いただいている苦労を痛感した。私たち委員もその助けになるように様々な意見・提言をしていきたい。」旨の挨拶がなされた。</p> <p>4 議事</p> <p>議題「令和4年中の実績報告について」</p> <p>(1) 生活安全課関係</p> <p>警察から、刑法犯認知件数、歳末警戒における具体的な街頭抑止活動、生活環境事案の検挙状況について報告があった。</p> <p>(2) 地域課関係</p> <p>警察から、地域警察官による犯罪検挙状況、若手警察官育成、交番襲撃に備えた訓練、夏季における山岳遭難・水中ドローンを活用した水難・船舶事故対応状況について報告があった。その際、委員から、山岳遭難発生件数が県下トップである理由について質問がなされ、警察から「京阪神からアクセスが良く、低山で手軽に登る登山者が多いことから、件数が多くなると思料される。」旨の説明がなされた。</p> <p>(3) 刑事課関係</p> <p>警察から、凶悪犯罪事件等の検挙状況について報告があった。その際、委員から、防犯カメラによる画像追跡やドライブレコーダーを活用して検挙した事件の検挙数について質問がなされ、警察から「防犯カメラ画像を端緒とした事件、裏付けとして利用した事件等を含めると相当数に上る。」旨の説明がなされた。</p> <p>(4) 交通課関係</p>		

警察から、交通事故発生状況、悪質飲酒事故撲滅を目的とした歳末大検問についての報告があった。その際、委員から、魔の交差点に関する具体的な対策について質問がなされ、警察から「交通安全日や登下校時間帯における立番、交通指導取締りを実施している。今後、市民の声を吸い上げながら、各関係機関と協議の上、対策を講じていく。」旨の説明がなされた。

(5) 警備課関係

警察から、経済安全保障対策、大規模災害発生に備えた諸対策、選挙警護の実施、出入国管理及び難民認定法違反事件の検挙について報告があった。

(6) 警務課関係

警察から、働き方改革の推進、モチベーション向上施策の推進、育児や介護を抱える職員の働きやすい職場作り、留置管理業務について報告があった。

5 次回開催について

次回の協議会開催は2月又は3月の予定となった。